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REUNION EDUCATEURS CATEGORIES JEUNES 

 
 

Covid-19 oblige, la réunion « éducateurs » de ce début de saison s’est déroulé en visio-conférence. 
Notez que la réunion a été faite AVANT la décision du re-confinement. 

Cette réunion concernait les catégories jeunes – cependant les entraineurs seniors y sont conviés. 
 

Présents : 
Caroline Béguinot-Rosier, Jean-Marie Crotti, Clément Dardart, Dominique Demangeot, Stéphane Dir, 
Jordan Simon, Benjamin Thiery, Cédric Crotti (joint par téléphone 
 

Excusés : 
Julien Meneu, Jérôme Rosier, Mahjoub Salihi (invité seniors), Jérôme Devilliers, Christophe Vallière 
(invité seniros) 
 

 
 
 
 
MOT DU PRESIDENT : 
Il s’avère, à ce jour, difficile de se projeter. 
Mais je tiens à féliciter et remercier l’ensemble des encadrants, éducateurs, dirigeants pour les trois mois 
exceptionnels que nous venons de passer. 
En effet, nous avons fait preuve d’une bonne adaptation et d’une bonne collaboration rendant notre club 
exemplaire.  
 
   
 

 

 ORGANIGRAMME 
 

INTRODUCTION 

COMPTE RENDU 
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➢ U6/U7 
 

Benjamin expose le grand plaisir des enfants lors des deux plateaux et le regret que les moins de 5 ans 
n’aient pu encore participer.  
Bonne entente avec les parents qu’il connait déjà pour la plupart. 
 

Objectif : Pouvoir continuer 
 
 

➢ U8/U9 
 

Cédric et Julien se réjouissent d’avoir un bon groupe qui sont heureux de jouer le samedi. 
Les relations avec les parents sont très bonnes grâce à des personnes très compréhensives. 
 

Objectif : Préparer les enfants pour la saison prochaine, notamment en U11 donc essayer de faire des 
phases tactiques simples aux entrainements afin de leur déterminer un poste sur le terrain et d’éviter leur 
attirance systématique vers le but.  
 
 

➢ U10/U11 
 

Dominique est heureux d’accueillir Jérôme Devilliers, très bon pédagogue qui s’investit beaucoup. 
 

Les deux éducateurs de cette catégorie s’accordent à dire qu’ils ont un groupe motivé et très peu 
perturbateur. 
Le point faible est peut-être le fait qu’il y ait beaucoup de première année mais ce point sera vite comblé 
par leur détermination et leur travail. 
 

En compétition : Encore trop peu pour se prononcer, d’autant que sur les trois, un était sans les filles (4 
dans cette catégorie), participantes à un plateau féminin, et un où une seule équipe adverse ne s’est 
déplacée.  
 

Objectif : Progresser, ce qui est une évidence au vu du potentiel de tous les enfants.  
 
 

➢ U13 
 

Jean-Marie estime que, malgré le début des entrainements tôt dans la saison, les enfants U13 sont en 
dessous de leur capacité en match. Ils manquent curieusement de dialogue. 
 

La grosse satisfaction des éducateurs reste dans leur performance aux jongles (417) lors de la journée 
festival. 
La relation avec les parents est bonne hormis un incident qui a été réglé. 
 

Objectif : Monter en puissance avec une équipe qui en a les moyens.  
 
 
 
 

BILAN SPORTIF DEBUT DE SAISON 
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➢ U14 

 
Jordan et Benjamin se félicitent d’avoir réussi à recruter les joueurs qu’il fallait pour avoir 14 enfants et 
engager cette équipe qui leur tenait à cœur.  
 

Entrainement : Beaucoup de sérieux, bonne adaptation. 
Match : Un peu déçu des résultats malgré un bon potentiel. 
Les adolescents ont du mal à prendre leurs marques et tenir leurs postes. 
 

Pas de soucis particuliers avec les parents. Crainte d’avoir une lassitude des parents par rapport à certains 
co-voiturages récurrents.  
Bonne adaptation des U13 surclassés. 
 
 

➢ U16 
 

Bons échos concernant cette catégorie supervisée par Stéphane qui trouve que les joueurs de l’USR sont 
des joueurs « clés » et qu’ils forment un bon noyau avec les éléments des autres clubs. 
 
 

➢ FOOT FEMININ 
 

Stéphane Dir déplore la diminution du nombre de jeunes licenciées féminines au sein de l’école de 
football. Cependant cela s’avère être un contexte général. Il faudra travailler sur des portes ouvertes 
école de foot féminines au printemps prochain. 
 
 

➢ SPECIFIQUES GARDIENS 
 

Clément, aidé d’Allan, sont très contents de faire des spécifiques qu’ils entendent programmer une fois 
par mois et qui est approuvé bénéfiques à l’unanimité par les éducateurs. 
 
 

 
➢ PEF (PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL) 

 
Caroline revient sur ce qui a été fait en félicitant les éducateurs pour leurs engagements, et surtout ce qui 
doit être fait selon le calendrier qui s’ajustera en cas d’un re-confinement. 
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MOT DU RESPONSABLE DE L’ECOLE DE FOOT, BENJAMIN THIERY : 
 
En ce qui concerne l’école de foot, Benjamin espère qu’il n’y aura pas trop d’arrêt surtout pour les enfants 
qui étaient impatients et heureux de se retrouver.  
Il pense que la journée portes ouvertes de septembre a été très bénéfiques (beaucoup de nouveaux), plus 
bénéfiques qu’une même journée en juin.  
 
Bonne présence aux entrainements, surtout de U13 à U16 avec, chaque mercredi, quasiment la totalité 
des effectifs. Bonne mise en place des spécifiques gardiens. 
 
Petit bémol : la difficulté de trouver des arbitres en u14. 
 
 
CONCLUSION : 
 
Jordan clôture cette réunion en anticipant un re-confinement. 
Il demande à tous de rester le plus possible connectés en gardant des liens avec les enfants, les parents, 
via sms, appels, mail, … 
Le président est persuadé que la période COVID de juin nous a fait progresser, nous a fait travailler de 
nouvelles forces et réduit des faiblesses. 
Il assure que nous avons un bon pouvoir d’adaptation qui nous fera surmonter ces mauvaises périodes. 
On construira ce qui pourra l’être à la reprise.  
 
 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 
 

 
 

 
La secrétaire de séance  

Caroline Béguinot Rosier.                    

                                                                                                                

CONCLUSION 


